

KIVBF

Zertifikat vom BSI

[17.08.2012] Die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) hat eine Zertifizierung nach ISO 27001 auf Basis von IT-Grundschutz erreicht.

Im Zuge der Reorganisation des IT-Sicherheitsmanagements als strategischer Führungsprozess hat die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) ein Zertifikat nach ISO 27001 auf Basis von IT-Grundschutz erhalten. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, handelte es sich bei dem Untersuchungsgegenstand um Server Hosting und Housing, Remote Access sowie Internet und E-Mail-Anbindung, die für Kommunen und sonstige Körperschaften des öffentlichen Rechts in Baden-Württemberg angeboten werden.

(rt)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), IT-Grundschutz, ISO-Zertifizierung